

小樽市立長橋小学校だより

令和7年3月24日発行 No. 14



ながはし

【重点教育目標】

いきいきと学び 未来を創る
長橋の子

<学校教育目標> かしこく なかよく たくましく



長橋小HP

「かしこく」「なかよく」「たくましく」

校長 及川年彦

今日でそれぞれの学年が修了しました。修了式で子どもたちに伝えた言葉です。新年度も「かしこく」「なかよく」「たくましく」成長してほしいと願い、話しました。

今、皆さんの代表の人に「修了証」を渡しました。これは、一年間で学習すべきことをすべて学び終えたということです。つまり、一年分のできるようになったこと、わかるようになったことが、皆さんの中にあるということです。一年間で学んだことは、「かしこく」なるということだけでなく、「なかよく」なること、そして「たくましく」なることです。

「かしこく」「なかよく」「たくましく」何か分かりますか？

そうです。長橋小学校の教育目標です。みなさんは、この目標に向かって、この学校で勉強しているのです。「かしこく」「なかよく」「たくましく」なるためには、楽しいことや楽なことばかりやっていたのではダメで、困難や試練、辛いことや苦しいことに頑張っ立ち向かい、乗り越えなければなりません。逃げずに頑張っ通した人は、大きく成長したと思います。

授業中に一生懸命に取り組んだり、宿題や家庭学習をさぼらずに頑張ったりすることは、とても大変なことです。逃げずに立ち向かった人は、「かしこく」成長しました。

お友だちと仲良く活動するにはどうしたらよいか悩んだり、きまりや約束を守るように努力したりすることは、とても大変なことです。逃げずに立ち向かった人は、「なかよく」成長しました。

規則正しい生活を心がけたり、運動をいっぱいしたり、難しいことでもあきらめずに取り組み続けることは、とても大変なことです。逃げずに立ち向かった人は、「たくましく」成長しました。

「大変だなー」と思うことに、逃げずに立ち向かい、乗り越えたところに、人としての成長があるのです。皆さんは、この一年間よく頑張っ、次の学年に進むのにふさわしく立派に成長してきました。皆さんの頑張りは、とても素晴らしいものですが、それを支えてくれているお家の人や先生方がいることも決して忘れてはいけません。

今日の修了式は、自分の頑張りに誇りを持ち、喜ぶと同時に、まわりで支えてくれている方々に、感謝する日にしてほしいと思います。

では、4月7日、一つ学年が上がった皆さんに会えることを、楽しみにしています。

保護者、地域の皆様、一年間温かいご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。令和7年度は、開校102年目となります。引き続き、皆様のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

【退職・異動のお知らせ】大変お世話になりました。

この3月を以て、長橋小学校より以下の7名の皆様が退職・異動となります。これまで子どもたちのより良い成長のために尽力してくださいました。心より感謝を申し上げますとともに、4月からの新たな門出に幸多きことを願っています。以下、退職・異動される方々よりお別れのメッセージです。

○柴田 佳代子 先生 (退職)

この3月で定年退職となります。これまで教員生活39年間、9校で働いてきました。教職最後の3年間を長橋小学校で、素直で明るい子どもたちと穏やかに過ごすことができ、本当に幸せに感じています。地域・保護者の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。

○奥野 千佳子 先生 (退職)

80・100周年の頃、長橋小学校に2度勤務しました。2回で13年間、本当にお世話になりました。子どもたちの笑顔に、力をもらっていました。これからもその笑顔が続いていってくれることを願っています。ありがとうございました。

○本田 貴子 先生 (小樽市立稲穂小学校へ)

2年間は高学年の理科専科として、3年間は学級担任として、たくさん子どもたちと関わることができました。これからも、遠くから長小の子どもたちの頑張る姿を応援しています。大変お世話になりました。そして、素晴らしい5年間をありがとうございました。

○永井 ちあき 先生 (小樽市立手宮中央小学校へ)

6年間お世話になりました。子どもたちの輝く笑顔が大好きでした。毎日子どもたちから力をもらった6年間。これからもその笑顔が続いて言ってくれることを願っています。大変お世話になりました。ありがとうございました。

○涌井 大輔 先生 (赤井川村立赤井川小学校へ)

太陽のように明るく元気な子どもたちと過ごした時日々は、幸せでかけがえのないものでした。長橋小学校で関わっていただいたすべての皆様に感謝いたします。子どもたちのことはずっと忘れません。またどこかでお会いできることを楽しみにしております。6年間ありがとうございました。

○佐川 里美 先生 (退職)

小学校外国語スタート時より、大変お世話になりました。時にはALTの先生や外国人留学生との授業、海外とのオンライン国際交流を子どもたちと挑戦し、その頑張る姿に感動させられました。子供たちの新たな挑戦、成長を楽しみに今後の活躍も心から応援しております。

○小幡 大介 冬季用務員 (退職)

3ヶ月くらいの短い期間でしたが、ありがとうございました。これからも皆さんが頑張る夢をかなえられる事を願います。ケガや病気には、くれぐれも気をつけてくださいね。

【旅立ち】卒業生31名が本校を巣立っていきました！

3月19日(水)。第78回卒業式が挙行されました。当日は、天候にも恵まれ、来賓として小樽市総合博物館副館長 藤田泰一様をはじめ、たくさんの方々にご臨席を賜り、卒業生31名の門出をお祝いしていただきました。誠にありがとうございました。

4月からは中学生として、人生の新たなステージに立つ皆さん、時には壁にぶつかることもあるでしょう。しかし、その先にはきっと「なりたい自分」になる為の道が、開けていることと思います。自分を信じ、突き進んでください。保護者の皆様、お子様のご卒業誠におめでとうございました。



【お知らせ】次年度の日課について

次年度より、朝の時間をより一層有意義なものとし、子どもたちが学ぶ時間(8時30分から)を確保するため、登校時刻を5分間繰り上げて、「朝8時25分まで」とします。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。詳しくは、次年度に配布されます日課表をご参照ください。なお、学校の開門時刻はこれまで通り、「朝8時10分から」となっております。